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    Bidasoaldeko Lagunak aplaude la nueva propuesta para
el traslado de las pistas de Plaiaundi
    EL COLECTIVO ECOLOGISTA CELEBRA QUE TRES GRUPOS
POLÍTICOS HAYAN TRABAJADO EN COMÚN PARA SOLUCIONAR
«UN PROBLEMA ENCALLADO»
      M. A. I.  IRUN.Jueves, 21 junio 2018, 00:18          Bidasoaldeko Lagunak ha celebrado, a
través de una nota de prensa, que SPI, EAJ-PNV y EH Bildu, «apartando sus diferencias
ideológicas, hayan trabajado en común para buscar una solución definitiva al encallado asunto
de la reubicación de las instalaciones deportivas enclavadas en Plaiaundi».
 
El colectivo ecologista ha valorado positivamente la propuesta conjunta realizada por los tres
grupos políticos citados para trasladar a Txenperenea Oeste las pistas de atletismo y el campo
de rugby. «Lo elaborado de la propuesta, las características del enclave elegido y la actual
correlación de fuerzas en el consistorio, nos abren la puerta del optimismo y la esperanza de
que, tras más de dos décadas, el área de Plaiaundi en Txingudi pueda culminar su proceso de
restauración y cumplir con las condiciones de conservación de esta parte del estuario del
Bidasoa según las actuaciones y medidas comprometidas para su gestión como Red Natura
2000 europea», señala el colectivo.
 

  Bidasoaldeko Lagunak recuerda que la presencia de las instalaciones deportivas en Plaiaundi
es «claramente incompatible con la conservación de hábitats y especies por las que el humedal
de Txingudi cuenta con las figuras de protección ZEC (Zona de Especial Conservación) y ZEPA
(Zona de Especial Protección para las Aves), a demás de su inclusión en el listado de la
Convención RAMSAR de Humedales de Importancia Internacional».   Bidasoaldeko Lagunak
expresa, por último, su deseo de que la nueva propuesta «marque un cambio real en la
voluntad política, que tanto ha faltado en los sucesivos gobiernos municipales, para afrontar el
problema y que se refleje en la máxima agilización posible de los trámites para la construcción
de las nuevas instalaciones que liberen a Plaiaundi de las afecciones que producen sobre uno
de los espacios ecológicos y medioambientales más sensibles de Txingudi».
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